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Дипломная работа: 62с., 4 рис., 22 табл., 30 источников, 4 прил.

ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, ПРИБЫЛЬ, ФИНАНСОВО- 
ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ФОРМИРОВАНИЕ

Объектом исследования является УРПП«Слонимская фабрика
художественных изделий».

Предметом исследования является совокупность теоретических и 
практических вопросов анализа финансово-экономической деятельности 
предприятия.

Цель работы: провести анализ финансово-экономической деятельности 
:УРПП«Слонимская фабрика художественных изделий» и разработать пути ее 
оптимизации.

При выполнении работы использованы методы.труппировка,анализ, синтез, 
методика разложения, определения абсолютных иотносительных величин, методы 
динамического и регрессионного анализа.

Основные результаты работы -  в ходе исследования проведен анализ 
финансово-экономической деятельности на УРПП «Слонимская фабрика 
художественных изделий», дана оценка обобщающих показателей эффективности 
деятельности предприятия, показателей использования материальных ресурсов, 
показателей использования основных и оборотных средств, оценка использования 
трудовых ресурсов, а также оценка показателей рентабельности предприятия.. В 
результате проведенного иссследования выявлены недостатки действующей 
системы формирования финансово-экономической деятельности. Изложены 
основные направления и первоочередные мероприятия по повышению 
финансово-экономической деятельности.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



SUMMARY

Thesis: 62 p., 4 tig., 22 tab., 30 source, 4app.

FINANCIAL CONDITION, PROFIT, FINANCIAL AND ECONOMIC 
ACTIVITY, PROFITABILITY, FORMATION

The object of the study is the URPP "Slonim factory of art products".
The subject ot the study is a set of theoretical and practical issues of analysis of 

the financial and economic activities of the enterprise.
The purpose ot the work: to analyze the financial and economic activities of the 

URPP "Slonim Factory of Artistic Products" and develop ways to optimize it.
When performing the work, the following methods were used: grouping, analysis, 

synthesis, decomposition technique, determination of absolute and relative values, 
methods of dynamic and regression analysis.

The main results of the work -  in the course of the study, an analysis of financial 
and economic activities at the Slonim Factory of Art Products was carried out, an 
assessment of the generalizing indicators of the efficiency of the enterprise, indicators 
of the use of material resources, indicators of the use of fixed and working capital, an 
assessment of the use of labor resources, as well as an assessment of the profitability of 
the enterprise was given..As a result of the conducted research, the shortcomings of the 
current system of formation of financial and economic activity are revealed. The main 
directions and priority measures to improve financial and economic activity are 
outlined.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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